

Merindades 16/07/2009 Energía nuclear / Reacciones a la decisión del gobierno

## La AMAC recurrirá judicialmente la orden de cierre de Garoña

Los siete municipios integrantes presentarán un recurso contencioso-administrativo y exigirán un «plan alternativo real para las zonas del radio de diez kilómetros de su entorno»

*Estíbaliz López / Medina*

Los siete municipios pertenecientes a la Asociación de Municipios Afectados por Centrales (AMAC) han decidido presentar un recurso contencioso-administrativo contra la orden de cierre de Garoña en el año 2013. Hacerlo antes de 2019 sería «prematureo», considera el alcalde del Valle de Tobalina, Rafael González. «Los municipios afectados por las centrales nos han mostrado su apoyo» porque cualquier día «puede ocurrir lo mismo a otra central española», asegura.

Así pues, informa de que uno de los argumentos que se utilizarán ante el juzgado es que la aprobación del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) para que Garoña operara hasta 2019 no se ha respetado.

González ha insistido una vez más en que su Ayuntamiento «estará encima velando por los vecinos. Siempre hemos dicho que su seguridad era

lo primero y, a pesar de haberla avalado el CSN, ahora nos quitan una industria», se lamenta, al tiempo que manifiesta no entender esta «decisión que no deja de ser política». Y es que, comenta, «deberían ser los técnicos quienes determinaran tanto esa seguridad como las diferencias entre vida útil y de diseño».

En cualquier caso, el alcalde tobalinés considera que «sería de Justicia» que, ya que durante todos estos años el municipio ha sido el lugar en el que se ha ubicado la central nuclear, «cualquier plan alternativo debería partir de aquí» aunque tampoco se opone a que el Gobierno invierta en empleo y economía en Miranda.

Rafael González se ha referido también, en declaraciones a DB, a la política energética. En este sentido, opina que sería oportuno que existiera un consenso. «Deberían ponerse de acuerdo todos los partidos para ver hacia dónde encaminarla» y que, de este modo, proporcione «estabilidad a las centrales nucleares y a los municipios donde se encuentren enclavadas», señala.



Representantes de la AMAC en una de sus reuniones celebradas meses atrás con Nuclenor.

DB

### Cartas

Preguntado si ha recibido alguna misiva para conocer sus inquietudes al respecto por parte del secretario provincial socialista, José M<sup>a</sup> Jiménez, como éste anunciara hace unos días en Burgos, González ha declarado en sentido negativo. Eso sí, ha informado que desde la AMAC han solicitado entrevistas al presidente del Gobierno y a los ministros de Industria y Trabajo para que anulen el cierre y lleven a cabo un «plan real de desarrollo de la zona que contemple inversiones en el radio de diez kilómetros» en el entorno de la planta eléctrica.

El regidor de Tobalina no oculta su indignación con esta decisión puesto que «no se ha contando con el mundo municipal para nada. Es nuestro derecho y es su obligación contar con las opiniones de los ciudadanos que, al fin y al cabo, son los afectados por sus decisiones», critica.

Mañana mismo, la AMAC llevará a cabo en Tarragona su asamblea general en la que, además de elegir al nuevo presidente, se procederá a votar una moción para «apoyar jurídicamente a nivel nacional la continuidad de la central», señala González.